

Vos questions / nos réponses

## Détection du cannabis, transmission

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/08/2011 07:18

Bonjour,

J'ai une question qui doit sembler idiote, mais je préfère quand même la poser !

Mon compagnon est un consommateur régulier de cannabis et je me demandais si en l'embrassant mon organisme pouvait ingérer du THC...Si oui, il est impossible que cela puisse être dépisté, non ?

Merci d'avance... Cordialement

---

**Mise en ligne le 23/08/2011**

Bonjour,

A priori en embrassant votre compagnon, vous ne courez pas de risque d'ingestion de THC dans votre organisme. Pour être un "faux positif", il faut avoir été exposé à une forte fumée et ce dans un espace hermétiquement clos et non aéré. La salive d'une personne ayant consommé ne suffit pas à elle seule à transmettre le THC à la personne qu'elle embrasse.

Cordialement.

---